
 

第１３回安城市福祉有償運送運営協議会 議事録 

 

日 時 
平成３０年２月１５日（木）午後１時３０分から 

午後２時１０分まで 

場 所 安城市役所本庁舎３階災害対策本部室 

出席者 

【委 員】出席 ８名 
（重澤委員、杉浦委員、野上委員、都築委員、竹内委員 
植田委員、冨田委員、石川委員） 
欠席 ４名 

（杉本委員、内山委員、神谷委員、中川委員） 
【その他】岡田氏（中部運輸局）、岩瀨氏（社会福祉協議会） 
【事業者】西三河在宅介護支援センター安城 １名 
     安城市社会福祉協議会 １名 
     こすもす畑 １名 
【事務局】石川社会福祉課長、市川、岡田 

 

・会長を重澤委員と定めた。 

・事務局から福祉有償運送制度の概要について説明し、中部運輸局の岡田氏から補足

説明があった。 

 

議題    

（１）平成２９年実績報告について 

（説明：社会福祉課 市川） 

（２）更新申請の協議について 

（説明：社会福祉課 市川） 

質疑 

  議題１について  

  （岡田氏） 

   えんご会の会員がかなり増えているが、どのような人が多いのか。 

  （事務局：えんご会の職員が欠席であるため事務局から回答） 

   えんご会については毎年会員の増減の数が大きい。実績報告書からは、増えたの

は移動制約事由のニに該当する人がほとんどであると読める。 

  （岡田氏） 

   要介護者ではなく肢体不自由やその他の障害の会員が増えたということで理解

した。 

 



  議題２について  

（杉浦委員） 

   様式第４号について、真下氏の「真」が運転免許証では異なる字（“直”の下に“ハ”）

となっているがよいか。 

  → 事務局がこすもす畑の職員に確認したところ、通常は「真」を使っていると

のことなので、その旨を岡田氏に伝えた。 

 （岡田氏） 

  通常は本人が「真」の字を使っているようなので特に問題はない。 

 （岡田氏） 

  こすもす畑の輸送実績は多くはないが、運転手が３名、車両が７台となっており、

その３名の運転手で対応ができているのか。利用者を待たせることがあるのか。 

 （こすもす畑） 

  輸送の申し込みが少なく、送迎加算を利用する利用者が多い。３名で対応できな

いという状況ではない。 

 

  以上の質疑を経て、特定非営利法人こすもす畑の更新を認めることとなった。 

 

その他 

  特になし 


